

RFP #: Caribbean (2022- D-000049/P-0005103)

Numéro de la demande de propositions : Caraïbes (2022-D-000049/P-0005103)

Field Support Services Project (FSSP) - Caribbean (2022- D-000049/P-0005103)
Projet de services d'appui sur le terrain (PSAT) – Caraïbes (2022-D-000049/P-0005103)

QUESTIONS AND RÉPONSES # 6 dated May 20, 2022
QUESTIONS ET RÉPONSES ° 6 du 20 mai 2022

QUESTION 55

When the level of effort for full-time positions was reduced from 250 days to 220 days, the level of effort for the LDI Coordinator was not reduced from 200 days. Can DFATD confirm if this is indeed the correct LOE?

Similarly, for the Financial Officer, the level of effort has remained at 125 days. Is this indeed correct?

ANSWER 55:

Yes it is correct. This level of effort is a close estimate of the level of effort required for this position.

Same answer as above.

QUESTION 55

Lorsque le niveau d'effort pour les postes à temps plein a été réduit de 250 jours à 220 jours, le niveau d'effort pour le coordonnateur de l'IPL n'a pas été réduit de 200 jours.

De même, pour l'agent des finances, le niveau d'effort est demeuré à 125 jours. C'est en effet corrigé?
Même réponse que ci-dessus.

REPONSE 55:

LE MAECD peut confirmer si c'est effectivement la bonne marge de tolérance? Oui, c'est exact. Ce niveau d'effort est une estimation du niveau d'effort requis pour ce poste

Même réponse que ci-dessus